

**La création de décos automnales**

L'arrivée de l'automne est une source d'inspiration pour les petits comme pour les grands !

La nature se pare de couleurs flamboyantes et d'un magnifique camaïeu de rouge, orange et jaune. De quoi offrir une ambiance toute en couleurs.

Pourquoi ne pas partir en promenade pour ramasser les plus jolies feuilles et composer un joli bouquet chatoyant ?

Pourquoi ne pas couper quelques branches de votre jardin, récupérer quelques feuilles, quelques pommes de pin pour décorer votre maison ?

Faites entrer la nature dans votre intérieur et y créant, à moindre coût, des compositions originales et naturelles.

Les décos automnales sont très simples à concevoir : un vase et quelques branches de platanes, de chênes, de liquidambar... Vous pouvez également associer quelques fruits (glands, châtaignes, cônes de pins...) .

La création de guirlandes ou mobiles en feuilles apporteront également chaleur et réconfort dans votre salon. Pour réaliser ce type de décoration, commencez par ramasser les plus belles feuilles d'automne que vous pouvez trouver, en différentes couleurs. Ensuite, assemblez-les avec de la ficelle ou du raphia. Accrochez ensuite la guirlande au mur ou sur le devant d'une console. De cette manière, il sera possible de changer une feuille à la fois, si jamais certaines se dessèchent plus vite que d'autres.

Bonne décoration à tous !!!